

# 14 de febrero: momentos fundacionales

El 14 de febrero es de festejo grande en el Opus Dei. Dios eligió esa fecha, con algunos años de distancia, para fijar en la historia los dos momentos subsecuentes de la fundación que había comenzado en 1928: la labor con las mujeres (1930) y la de los sacerdotes (1943).

24/02/2011

## La Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz

¿Cómo nació la Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz? ¿en qué consiste? ¿a qué se comprometen los socios? En este texto, se explica con detalle la naturaleza y realidad de esta Sociedad sacerdotal.

### 14 de febrero: un camino abierto a todos

El 14 de febrero de 1930 San Josemaría comprendió que también Dios llamaba a pertenecer al Opus Dei a mujeres de todo el mundo, para santificarse en la vida ordinaria. Publicamos el extracto de un análisis de ese “momento fundacional” –con fuentes hasta ahora inéditas– publicado en la revista *Studia et Documenta*.

### En el día del amor y la amistad

El próximo 14 de febrero, fecha en que muchos festejan el amor y la amistad, el Opus Dei celebrará el 81 aniversario del inicio de la labor con mujeres que, junto con la de varones y la Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz, forman una unidad indivisible.

## **"El sacerdote secular se encuentra en medio del mundo"**

Don Robert Gendreau es párroco en la archidiócesis de Montreal (Canadá) y pertenece a la Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/14-de-febrero-momentos-fundacionales/> (11/02/2026)